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党委会议纪要

11月16日，学校召开了2020年第二十二次党委会议。会议由

校党委书记杨声同志主持，郭建忠、李玉生、潘文生、张选择、

杨建国同志参加，刘治等同志列席会议。会议主要内容如下：

一、研究学校自然死亡学生慰问金事宜

郭建忠同志就我校化工学院学生自然死亡情况，以及和家属、

保险公司商谈结果向会议作了详细汇报。

会议研究决定，一是学校出于对学生的关爱与人道主义精神

给予化工学院自然死亡学生家长支付慰问金11万元，学校出面与

保险公司洽谈商议，由保险公司给学校支付5万元支持学校。二是

由于时间紧张死者家属急于拿到慰问金，由化工学院辅导员（班

主任）从计划财务处借款5万元，学校支付11万元，解决16万元慰

问金事宜。三是待和保险公司商谈签订协议，5万元到账后，由化

工学院辅导员（班主任）核销借款，做平账务。

会议强调，由郭建忠同志负责，学工处牵头，各二级学院分

管学生的副书记、辅导员（班主任）积极配合，对全校学生进行

一次慢性病摸底排查，尤其是患有癫痫等疾病的学生要做好备案，

并和家长签订学生在校期间安全责任书，凡患病学生在校期间自
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然死亡，学校不承担任何法律责任。

二、研究学校陇西扶贫点学生减免学费事宜

郭建忠同志就我校陇西扶贫点2020年扩招入学的5名学生（2

名跟班就读、3名半工半读）减免学费事宜向会议作了详细汇报。

经会议研究决定，我校陇西扶贫点5名学生按照学校招生文件

规定缴纳学费，学工处在评选国家助学金时，优先考虑保证5名同

学享受国家助学金，并要求5名学生务必遵守校纪校规，按时完成

学业。

三、通报学校审计报告整改工作进度

潘文生同志就学校审计报告整改工作进度向会议作了详细汇

报。汇报指出，我校整改工作进度相对迟缓，截止目前，已经完

成12项，10项正在整改。

会议强调，一是对于学校新建食堂工程未验收问题，请规划

基建处牵头，靠实责任，务必在12月30日之前完成消防验收。二

是对于自2016年以来多发副档工资整改问题，请各分管校领导、

部门负责人做好解释和思想工作，务必在12月30日之前完成清退

缴纳工作，逾期未缴纳的教职员工既要按照组织纪律作出处理，

又要完成清退缴纳。三是对于教职员工往来挂账问题，务必于12

月30日之前完成报销整改工作。对于逾期不报账、还款的在职职

工将从2021年1月份开始从工资直接扣除，离退休职工由郭建忠同

志牵头离退办负责做工作，认真谈话，并做好记录，对于已故人

员由财务部门拿出解决办法完成整改。
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四、审定《关于落实全省教育系统疫情防控工作视频会议精

神的意见》

刘治同志就《关于落实全省教育系统疫情防控工作视频会议

精神的意见》向会议作了详细汇报。视频会议指出，全省教育系

统要强弱项、补短板、持续做好疫情防控工作，要在责任上再压

实，要在措施上再加强，坚决守好校园这方净土。

经会议认真研究，审定通过了《关于落实全省教育系统疫情

防控工作视频会议精神的意见》，并强调，新冠肺炎疫情防控常态

化阶段，要坚持全国一盘棋，充分调动全校教职员工的积极性和

主动性，形成全面加强疫情防控的战略格局，为打赢疫情防控阻

击战提供源源不断的力量支撑。
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